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Sehr geehrte Frau Brüggemann, 

sehr geehrter Herr Abel, 

 

 
die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt folgende Haushaltsziele zu TOP 2 der StEA-Sitzung 
vom 25.01.2024 zu beraten: 

 

 

 

Teilpläne 009.001 – 009.005 

 

 

JZ 1.2 neu B 173 (JZ 1.2 alt wird zu 1.3 und JZ 1.3 wird zu 1.4 ) 

Eine Machbarkeitsstudie zur Tiefengeothermie ist ggf. mit Beantragung von Fördermittel in 

Auftrag gegeben 

 

JZ 5.2. neu B 174 

Das Beleuchtungskonzept für die Altstadt von Soest ist erstellt, die Altstadt- und 

Werbesatzung sind ggfs. entsprechend ergänzt. Der Insektenschutz wird bei der 

Änderung der Satzung integriert. Die Ausführungsbestimmungen des 

Bundesnaturschutzgesetzes zum Beleuchtungskonzept der Stadt Soest sind umgesetzt 

 

JZ 8.1 neu B 185 

Erste Ergebnisse der beauftragten Kommunalen Wärmeplanung sind dem Ausschuss 

vorgetragen. 

 

JZ 4.1 B 199 

Das in 2023 begonnene Parkraumkonzept ist erarbeitet und liegt dem Ausschuss zur 

Beschlussfassung vor. Es beinhaltet u.a. auch die Gebühren des Anwohnerparkens, die 

überarbeitet und beraten sind. 
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Helena Brüggemann  
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JZ 6.1 neu B 199 

Das Elektromobilitätskonzept ist erarbeitet und im Ausschuss beschlossen. 

 

JZ 6.2 neu 

Die Ladeinfrastruktur ist konzeptgemäß weiter ausgebaut. 

 

JZ 3.1 B 199 

Erste Maßnahmen des Stadtbuskonzepts sind erarbeitet und umgesetzt 

 

JZ 4.2 B 199 

Das Radverkehrskonzept ist erarbeitet worden und liegt dem Ausschuss zur 

Beschlussfassung vor. Das Radverkehrskonzept beinhaltet auch die weiteren Velo- 

Routen. 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Anne Richter    Werner Liedmann,  Andrea Klose Kremp    

 


